

Nicaragua gestiona apoyo regional para controlar incendio forestal



Managua, 9 abr (RHC) El gobierno de Nicaragua gestiona el apoyo de las Fuerzas Aéreas de la región centroamericana para combatir un gran incendio en la Reserva Indio Maíz (sureste), informó hoy la vicepresidenta, Rosario Murillo.

Explicó que esperan la respuesta de los gobiernos y las Fuerzas Aéreas de la región para fortalecer capacidades y combatir el siniestro, que ha consumido unas tres mil 585 hectáreas de bosque.

La vicemandataria agradeció a México por enviar un helicóptero MI-17 con capacidad de carga de 450 galones de agua y con cuatro tripulantes; así como el apoyo de la Dirección de Bomberos de Costa Rica, con quien valoraron posibles acciones operativas.

Puntualizó que el acceso a la zona es difícil, pues solo se puede hacer por aire o agua, de modo que lo urgente son los aviones equipados con toda la técnica para combatir incendios forestales, indicó.

Más de 800 efectivos del Ejército nacional combaten el fuego con apoyo de 10 lanchas rápidas y cinco medios aéreos, apuntó.

Entre las medidas a adoptar señaló la preparación de albergues por si fuera necesario evacuar a las familias aledañas a las zonas afectadas por las llamas.

Los expertos no descartan la extensión del incendio iniciado el martes debido a las condiciones climáticas, la geografía y el tipo de vegetación.

El Sistema Nacional para la Prevención, Mitigación y Atención de Desastres decretó alerta amarilla (segunda por nivel de peligrosidad) en los departamentos de Río San Juan, Nueva Segovia, Madriz, Estelí, Chontales, Zelaya Central, León, Chinandega, Managua y Región Autónoma de la Costa Caribe Norte. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/159527-nicaragua-gestiona-apoyo-regional-para-controlar-incendio-forestal>



Radio Habana Cuba